

Detienen a un vecino de Forrahue por quema ilegal de desechos en su terreno

RUTA U-400. *El propio dueño solicitó la presencia de Bomberos al notar que las llamas se propagaban.*

Carabineros de Rahue detuvieron al propietario de un predio en el camino al mar, luego de que él mismo solicitara la presencia de bomberos en su terreno ante la propagación de las llamas con riesgo de afectación a otros bienes. Con este hecho, el hombre in-

fringió la Ley de Bosque y la prohibición del uso de fuego para la destrucción de vegetación.

El detenido habría realizado una quema de desechos y el viento ayudó en la propagación de las llamas. El incendio provocó que Bomberos desple-

gará diversos recursos, sumándose incluso una brigada de Conaf, cuyos integrantes lograron controlar la situación sin que el incidente pasara a mayores.

El fiscal Jorge Munzenmaier estuvo a cargo de la formalización en la audiencia realiza-

da en el Juzgado de Garantía de Osorno. En la instancia, señaló que "sin tener la autorización respectiva, y en un período de prohibición de esta, el imputado procede a quemar con el riesgo que conlleva esta práctica en esta época".

El tribunal decretó la medida cautelar de firma mensual ante Carabineros y estableció un plazo de 60 días para la investigación. **C3**



EL MISMO IMPUTADO LLAMÓ A LOS EQUIPOS DE EMERGENCIA.